
Bürgermeister Dr. Storch verweist auf die Verwaltungsvorlage, die bereits Gegenstand der 
Beratungen im Bauausschuss am  29.11.2007 war. In diesem Zusammenhang dankt er vor allem 
Schulleiter Himpeler für die konstruktiven Gespräche, die in das jetzt gefundene Bauprogramm 
einmünden. Ein Lob spricht der Bürgermeister auch den Mitarbeitern des Bauamtes aus, die mit 
konstruktiven und innovativen Ideen dazu beigetragen haben, den gemeinsam erarbeiteten 
Kompromiss mit einer Kostenersparnis von rd. 395.000 € umzusetzen.  
Auf Frage von Herrn Meeser geht der Bürgermeister auf Verschiebungen in der Investitionsliste 
der Gemeinde im Zusammenhang mit den Schulbaumaßnahmen ein.  
Herr Ersfeld erkundigt sich nach dem Bauzustand des an der Gemeinschaftshauptschule in 
Containerbauweise errichteten Gebäudeteils. Amtsleiter Keuenhof erläutert hierzu, dass der 
bauliche Zustand des Pavillons seiner Kenntnis nach eine Nutzung noch über Jahre für 
Schulzwecke möglich mache.  
Zum Abschluss der Beratung verweist Vorsitzender Langer darauf, dass das Bauprogramm an der 
GHS einvernehmlich mit der Gemeinschaftshauptschule abgestimmt wurde.   


